

# Bripka Dian Wihardani Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi sambang warganya, Sampaikan Pesan Kamtibmas

Sukabumi - [SUKABUMI.INDONESIASATU.ID](http://SUKABUMI.INDONESIASATU.ID)

Jun 1, 2024 - 12:10

**LAPORAN KEGIATAN**

**DDS BHABINMAS  
DS. HEGARMAHAH KEC. SAGARANTEN**



*Bripka Dian Wihardani Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi sambang warganya, Sampaikan Pesan Kamtibmas*

Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Hegarmanah, Bripka Dian Wihardani, seorang Bhabinkamtibmas yang bertugas di wilayah tersebut, mengadakan kegiatan Door To Door System (DDS) pada hari Sabtu, 01 Juni 2024. Bertempat di Kampung Cibungur, Desa Hegarmanah, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi, kegiatan ini dimulai pukul 11.00 WIB hingga selesai.

Dalam DDS tersebut, Bripka Dian Wihardani tidak hanya sekadar berkunjung ke rumah-rumah warga, namun juga memberikan himbauan-himbauan penting. Pertama, himbauan untuk meningkatkan kesadaran akan pentingnya menjaga keamanan lingkungan secara proaktif. Kedua, pentingnya berkoordinasi dengan pihak kepolisian jika ada kendala atau informasi terkait dengan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas). Ketiga, himbauan agar masyarakat lebih peka dan waspada demi menciptakan situasi yang aman dan kondusif di lingkungan mereka.

Selain itu, Bripka Dian Wihardani juga menawarkan diri sebagai konsultan solutif bagi warga dan pemerintah Desa Datarnangka untuk menciptakan situasi yang aman dan kondusif. Himbauan terakhir adalah kepada para orang tua agar memastikan anak-anak mereka berada di rumah sebelum pukul 22.00 WIB setiap harinya, guna mencegah terjadinya kejahatan jalanan.

Kegiatan DDS ini berjalan dengan lancar dan kondusif, dengan antusiasme yang baik dari masyarakat Desa Hegarmanah menyambut kedatangan Bripka Dian Wihardani. Dengan demikian, upaya untuk meningkatkan kesadaran akan keamanan dan ketertiban masyarakat dapat terus dilakukan secara berkelanjutan.

Dituturkan oleh Kapolsek Sagaranten, AKP Deni Miharja, SH, MH, kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen Polsek Sagaranten dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Semoga kegiatan seperti ini dapat terus dilakukan dan memberikan dampak positif bagi masyarakat.